



Ein herzliches Dankeschön an alle Freiwilligen



© Lizenzfrei

Heute ist Tag der Freiwilligen! Mit einer Karte, einem Gutschein und einem Video sagt die Heilsarmee all ihren Freiwilligen "Danke".

Am 5. Dezember 2017 findet der internationale Tag der Freiwilligen statt. Wir möchten ein „herzliches Dankeschön!“ an alle Freiwilligen aussprechen, denn nur dank ihrer Hingabe ist es möglich, das zu tun, was wir tun.

Diese Dankbarkeit möchten wir durch Karten zum Ausdruck bringen, welche die Standortverantwortlichen in den nächsten Tagen erhalten werden. Auf der Rückseite der Karten befindet sich ein Rabattgutschein von CHF 20.00 (gültig bis am 31.8.2018), welcher in einer der Heilsarmee Brocki.ch einlösbar ist.

Da die Karte einen Wert hat, ist es sehr wichtig, diese Karten nicht einfach "zur Verfügung" zu stellen, sondern diese den Freiwilligen persönlich zu übergeben oder zukommen zu lassen. Die Brocki.ch-Filialen akzeptieren nur einen Gutschein pro Person.

Zum Dankesvideo gelangt man, wenn man den QR-Code auf der Karte einscannt, oder über den folgenden [Link](#).

Das Video kann beliebig genutzt und weitergegeben werden. Eine kleine Ausstellung im Schaufenster im HQ unterstreicht den Wunsch der Heilsarmee, sich bei all ihren Freiwilligen aus allen Bereichen zu bedanken. Diese Ausstellung findet vom 1. bis 8. Dezember 2017 statt.

Autor

Heilsarmee Projektgruppe Freiwilligenarbeit

Publiziert am

5.12.2017